



# Reforma del Poder Judicial busca renovación para acercarlo a la ciudadanía, asegura Adriana Bustamante

Reforma Constitucional al Poder Judicial: Adriana Bustamante de Morena inicia Diálogos Nacionales para transformar la justicia en México.

 Editor web Maya Comunicación  27 de junio de 2024 2 min de lectura



**CDMX a 27 de junio, 2024.-** En una sesión de la Comisión Permanente del Senado de la República, la diputada Adriana Bustamante Castellanos, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, anunció el inicio de los Diálogos Nacionales para las Reformas Constitucionales al Poder Judicial. Este proceso, según Bustamante, refleja el compromiso del gobierno con la transformación del país, buscando integrar las visiones y preocupaciones de diversos sectores en un ejercicio participativo y democrático.

<https://mayacomunicacion.com.mx/reforma-del-poder-judicial-busca-renovacion-para-acercarlo-a-la-ciudadania-asegura-adriana-bustamante/>